

ANZEIGE

Der PERIOTEST M.

Drahtloses Messen der Osseointegration dentaler Implantate.



sehr schneller und einfacher Messvorgang, objektive und reproduzierbare Ergebnisse.

Messung verschiedenster Implantattypen, in allen Stadien der implantologischen Versorgung: Bestimmung der Primärstabilität, Einschätzung der Belastungsfähigkeit nach der Einheilphase, Verlaufskontrollen an der fertigen Prothetik.

keine Verbrauchsmaterialien erforderlich, keine Folgekosten.

Medizintechnik Gulden e.K.
Eschenweg 3 · 64397 Modautal

Tel.: 06254-943840
Fax: 06254-943841
periotest@med-gulden.com
www.med-gulden.com

Erfolgskonzept der Osteology Stiftung wird fortgesetzt

Osteology Symposium am 25. und 26. April 2008

Nach erfolgreichen und ausgebuchten Osteology Symposien der letzten Jahre in Luzern, Baden-Baden und Monaco lädt die führende Institution auf dem Gebiet der regenerativen Zahnheilkunde zum zweiten nationalen Symposium am 25. und 26. April 2008 nach Baden-Baden ein. Ein ausgewogenes Angebot an exzellenten Vorträgen, praktischen und theoretischen Workshops sowie hochkarätigen Referenten machen aus dem Osteology Symposium eine weltweit einzigartige Veranstaltung in überdurchschnittlich hoher Qualität.

Redaktion

Zwei Tage lang werden die Themen „Extraktionsalveole: Was tun zur Verbesserung der Hart- und Weichgewebesituation?“ und „Stammzellen oder Wachstumsfaktoren: Wie augmentieren wir zukünftig?“ diskutiert und in speziellen Workshops praktiziert. Erfahrene Praktiker, renommierte Kliniker und exzellente Wissenschaftler stellen ihre klinischen Methoden, neueste Forschungsergebnisse und Trends in der Regeneration vor. Der Freitagnachmittag steht im Zeichen der Praxis. In sechs Workshops können die Teilnehmer aktuelle Themen wie



z.B. Blockaugmentationen, chirurgische Weichgewebe- und Nahttechniken sowie socket- und ridge preservation diskutieren und trainieren. Zu den Highlights der Workshops am Nachmittag zählt die Stammzellen Live-OP von Prof. Dr. Schmelzeisen. Erstmals wird im Rahmen eines Workshops ein praxiserprobtes Konzept zur Augmentation mit körpereigenen Stammzellen vorgestellt

und durchgeführt. Am Samstag wird die wissenschaftliche Seite beleuchtet: Was kann zur Verbesserung der Hart- und Weichgewebesituation in der Extraktionsalveole getan werden? Welche Behandlungskonzepte sind bei der Extraktion zu beachten, damit die Implantation einfacher wird? – Welche Behandlungskonzepte und Augmentationsverfahren sind heute State of the Art und schließlich das Thema Stammzellen und Wachstumsfaktoren – Wie wird in Zukunft augmentiert? Das Symposium findet unter der Schirmherrschaft der Osteology Stiftung statt. Diese wurde 2003 von zehn führenden Klinikern und der Firma Geistlich gegründet und unterstützt die Forschung, die Fortbildung und die Zusammenarbeit zwischen Universitäten und Industrie auf dem Gebiet der Geweberegeneration mit biologischen Materialien. Erfahrungsgemäß ist die Nachfrage nach Osteology-Workshops sehr stark, sodass diese schon nach kürzester Zeit ausgebucht sind. Deshalb empfehlen wir, eine frühzeitige Anmeldung vorzunehmen. ■

KONTAKT

Geistlich Biomaterials

Tel.: 0 72 23/96 24-18 (Valentin Legner/Organisation) oder
0 72 23/96 24-16 (Bianca Alilovic/Anmeldung)